



Sie haben sich für Augsburg eingesetzt

Sie sind in ganz unterschiedlichen Bereichen aktiv, etwa beim Modularfestival, in der Fußball-Fanszene oder bei den Trachtlern. Aber sie verbindet, dass sie sich alle für Augsburg eingesetzt haben. Zehn Personen bekamen von Ober-

bürgermeister Kurt Gribl die Verdienstmedaille „Für Augsburg“ verliehen. Die versilberte Medaille mit einem Durchmesser von 4,5 Zentimetern gibt es seit dem Jahr 1993, seither wurden mehr als 250 Menschen damit geehrt. Unser

Foto zeigt (von links): Christoph Elwert, Peter Gutjahr, Fritz Schmid, Gerhard Seckler, Josef Miller, Isabella Geier, OB Kurt Gribl, Walter Ganser, Ludwig und Maria Gerstmeir sowie Marianne Hinterbrandner. Foto: Ruth Plössel